



## Ajustada victoria de Josep M. Membrado-Oscar Sánchez en Avià.

Josep M. Membrado, por fin, consiguió romper el maleficio que le ha estado acompañando durante la presente temporada. En el VIII Ral·li Open de Avià, el piloto de Olost, junto a Oscar Sánchez, consiguió el primer triunfo de la temporada en una prueba válida para el Campeonato de Cataluña de Rallys además de ser la primera victoria al volante del Porsche 911 GT3 preparado por MCRacing.

Este doble "estreno" en este 2013, no fue nada fácil para Membrado-Sánchez, todo se decidió en una última especial de infarto a la que Membrado y Sayós, su gran rival en Avià, llegaron separados por tan solo 7 décimas favorables a Sayós. En este momento, Membrado, comentó al final, que decidió ir a por todas y en esta ocasión salió bien.

La prueba de los Amics del Motor de Avià no empezó del todo bien para Membrado-Sánchez. En la primera pasada por las prespeciales Puig-reig y Graugès se situó en la tercera posición, eso sí a muy poca diferencia de Gaig y Sayós. Daba la sensación, que sus rivales, segundo a segundo, se le podían escapar. Un scratch en la especial que cerraba el bucle (El Gall) parecía podía cambiar la situación pero no fue así. Los tres primeros clasificados, Sayós, Gaig, Membrado) acabaron este primer bucle separados por menos de 4".

En la segunda pasada por las mencionadas especiales se mantuvo la misma tónica pero las diferencias aún se ajustaron más. Membrado se situó a 7 décimas de Sayós mientras que por detrás Gaig estaba a 2"6.

La emoción en la recta final fue muy grande, sobre todo al marcar el mismo crono Membrado y Sayós en el penúltimo tramo del rally. Todo se jugó en los 11,6 km de Graugès, en esta ocasión Membrado-Sánchez se impusieron por 3"8 a Sayós y consiguieron el triunfo en el rally.

Al final de la prueba, el rostro de Membrado reflejaba la satisfacción por el triunfo y la tensión que vivió durante todo el rally, este era su comentario: ***Necesitábamos un triunfo para olvidarnos de manera definitiva todos los problemas que hemos tenido que superar durante esta temporada. Además ha sido una carrera en la que nos hemos tenido que esforzar al máximo, las diferencias en todo momento han sido mínimas y cualquier despiste te podía dejar fuera de la lucha por el triunfo. Lo hemos pasado bien y además hemos podido redondear la jornada con un triunfo. Sin lugar a dudas estoy muy contento.*** A pesar de pensar en celebrar el triunfo, Membrado también tenía en mente seguir trabajando en el Porsche de cara a la próxima prueba (Valls) que queda relativamente cerca: ***Me gustaría terminar el campeonato catalán con un buen sabor de boca y para esto hay que seguir trabajando. Es cierto que hay cosas del Porsche que me gustaría pulir para intentar ser aún más competitivo. Soy optimista, creo que lo conseguiremos.***

La prueba de Valls, que se disputará en el primer sábado del mes de octubre (día 5), no estaba en el calendario inicial del piloto del Repsol. Al iniciar la segunda parte de la temporada decidió incluirla para no perder el ritmo de competición y seguir trabajando en la puesta a punto del Porsche 911 GT3.

Servicio de Prensa.

### Clasificación del VIII Rally Open de Avià.

Pos	Clasificación Scratch		
1	Josep M. Membrado-Oscar Sánchez	Porsche 911 GT3	30'07.3
2	David Sayós-Montse Ventosa	Mitsubishi Colt	a 0'03.1
3	Jordi Gaig-Aleix Astudillo	Porsche 911 GT3	a 0'10.2
4	Jesus Bordellas-Gerard Sunyer	Mitsubishi EVO VII	a 2'31.2
5	Agustí Navarro-Carles Roscosa	Citroën DS3	a 2'33.2

